
一般社団法人 八女青年会議所

議 事 録

日時 2018年  3月  2日 (金 ) 19:30 ～

場 所 八女商二会館 3F 事務局

会議名 第 2理事会

議事項目 発言者 内容

1 開会宣言

雨森

一般社団法人八女青年会議所 2018年度第 3回理事会を開会致し

ます。

2 」CI Creed口 昌和 井星

3 JCI Mission並

び に 」 CI ∨ ISION唱

和

大石

4」 C宣言文朗読並びに綱領

唱和

橋村

5席 者確認 秋 山 遅刻 :結方

6議題並びに配付資料確認 山崎 アジェンダにて

7_議事録署名人並びに議事録

作成人指名

(倫 )堤

議事録署名

議事録作成

「ぢ κ６７ヽ
く　
″

8 前回議事録 山崎 アジェンダにて

9.理事長挨拶 (倫 )堤 2月 は冬季オリンピック (ピ ョンチャン大会)が開催されまし

た。世界各国また日本全国でオリンピックー色に染まり、日本選

手は過去最高のメダル数を獲得し、すばらしい大会であり多くの

感動を与えていただいたオリンピックでした。記憶に残っている

シーンとしてやはり羽生ゆずるくんの 2大会連続の金メダルが

鮮明に記憶しております。ニュースで報道があつていましたが最

年少の国民栄誉賞を受賞予定と報道が行われました。

JCに置き換えて考えてみますと一年間の功績をたたえ金メ

ダル銀メダルみたいにグランプリの委員会準グランプリの委員

会といった形で甲乙を付けさせていただきます。委員会において

の団結力・事業内容の検証をスタッフメンバー以上でさせて頂き

ます。ここに集まりの委員長さんはグランプリ委員長になれるよ

うに頑張つていただきたいと思います。私自身も 2011年にグラ

ンプリの委員長になることが出来大きな自信を掴むことが出来

ています。」Cの場面だけではなく、仕事においても大きな力と

なつています。

2月 は第四エリア会議及び合同例会が久留米の地にて開催さ

れ福岡ブロックアカデミーの開校式が行なわれました。多くのメ

ンバーに参加 していただきありがとうございました。私として八

女のメンバーが多く集まつていただき心強く感じました。アカデ



ミー出向のメンバーも多く参加しており、我々が多く参加 してこ

ともあり出向メンバーは安堵の表情を見せる場面もありました。

これから先出向メンバーのサポー トをしつかりしていきたいと

考えております。

本年も第四エリア会議は 5つの青年会議所で構成されている

ため 5回のエリア会議がございます。そこで毎年 5月 は八女青年

会議所の担当月でしたが、本年は筑後」Cさんの申し出により5

月のエリア会議は筑後の地で開催とさせてほしいといつた申し

出がありました。理由として、6月 10日 に開催されます。福岡ブ

ロック大会筑後大会の PRを エリア会議の場を用いて行ないた

いといつた理由でした。本年のブロック大会は 100名 程度の裏方

のスタッフが必要なため第四エリアのメンバーにその部分を担

つていただきたいというお話でした。5月 のエリア会議を筑後さ

んの担当とし9月 のエリア会議の担当を八女でさせていただくよ

う決定させていただきました。翌年からは 5月 のエリア会議は八

女が担当に戻すように話し合いをしております。ご理解よろしく

おねがいします。

3月 9日異業種交流会を開催いたします。私自身非常に動員に

苦戦をしております。予定をしていた方々に土壇場になり断られ

たり、最近は家内にまで手伝つていただき事業に向かって汗をか

いている状況にありますが、そんな中あてにしていた家内も内の

3男坊がインフルエンザにかかり育児に専念し家内が青年会議所

運動のお手伝いが出来なくなり、私はあせつています。しかし 1

番事業前にあせっているのは担当の堤委員長だと思います。是非

皆様のお力をお借りしまして、一人でも多く異業種交流会につれ

てきていただき事業を成功へと収めて行きたいと考えています。

今月も会員拡大強化月間としたいと考えております。3月 は 2回

の面接が予定されています。10名 の面接を行いと考えております

のでご協力お願いします。本日は審議事項 2件協議事項 1件とな

つております。活発な意見を言つていただきすばらしい事業の開

催とつなげてまいりたいと思います。ここにお集まりの理事役員

の皆様最低一つは挙手をしていただきご意見・ご質問・ご確認の

質問を宜しくお願いします。本日もよろしくおねがいします。

0直前理事長挨拶 川浪 まずはマナーモー ドしていなくてすいません。さて先日行われ

ました合同例会、私も参加させていただきました。雨森副理事長、

藤崎監事、平島副理事長、三名の方に出向していただいているわ

けですが、八女のメンバーとしては非常に誇らしい公式訪問だつ

たと思います。準備に時間をかけて臨んであるのを感 じましたし

八女 JCも存在感を大いに感じることが出来ました本当にお疲れ

様でした。また理事長の話 しにオリンピックの話がありましたが

私も見ていましたジャンプが印象に残っております。葛西選手が



47歳になつても現役でやつているのを見てジヤンプと言うより

私は八女に帰つてくる前に別の所で 8年間修行をしていました。

その時師匠がよく言つていましたが高 く飛ぶためには苦 しい時

期、じつと来られる時期があるのをずつと言われておりました、

私は 8年間ずつと堪えてというか勉強させていただきました。」C

もそういう団体なのかと思います委員長の皆さんも各事業の準

備をされている段階だと思います今大変苦しい時だと思います。

予算編成では骨太はできたでしようが、肉付けするのはいまかれ

で理事会の上程に向けて準備をして行かないといけません。理事

長がおつしやたグランプリや栄光にも手に入らないと思います

ので、精一杯苦労して頂きたいと思います、きついこともありま

すがそれが将来の糧になりますので頑張つてください。これで直

前理事長の挨拶とさせて頂きます。

報告事項

副理事長報告

2.室長報告

3.委 員長報告

4.専務理事報告

5.常務理事報告

平島

樋口

雨森

橋村

重野

大石

山崎 (誠 )

堤 (幹 )

古澤

井星

山崎

野 中

なし。

なし。

なし。

資料読み上げ。

面接について。

なし。

なし。

異業種交流会に参加リス トの説明。

なし。

なし。

スケジュールの説明。

日本 」Cの説明。

なし。



6.事務局長報告

7財政局長報告

8.その他

秋山

仁田原

なし。

なし。

2審議事項

第 1号議案

2018年度基本資料作成・配布事

業報告並びに収支決算 (案 )の件

第 2号議案

2018年度新年総会及び新春懇談

会事業報告及びに収支決算 (案 )

の件

秋山

野中

平島

山崎

平島

野中

平島

(倫 )堤

大石

秋山

大石

平島

大石

大石

川口

定足数に確認。

資料読み上げ。

みんなで確認 してきま したが、間違えはあつたので しょうか。

先輩の漢字のまちがえがありました、漢字の間違いは何年も前か

らあり今年間違つておりました。

やはりみんなでよく確認して行かないといけないと思います。

この参考資料は修正されていますか。

審議後に資料を添付しています。

次年度もまた間違えないように、赤字で修正ものを参考資料の添

付 してください。

採決―承認 (満場一致 )

資料読み上げ。

1月 に理事会でメンバーに席次表を配布すると言つてありました

が、新春懇談会当日は席次表を配布されなかつたですが、なぜ配

布しなかったのか説明お願いします。

シニアの先輩関係があり、好きに座って頂 く方式にしたため席次

表は作成しませんでした。

当日席次表配布しないと決めた経緯を教えて下さい。

すいません。私の勝手な判断です。

審議で決めた事ですので守つて下さい。

振込手数料の領収書を無くしたり、個人の通帳を使つてあつたり



仁田原

堤 (倫 )

されてありますが、口答だけの説明だけではだめだと思います。

これは大問題だと思います。審議資料に顛末書を付けてくださ

い。

次回に顛末書をつけたいと思います

取り下げ。

なし。

変更点説明

リーダー像としては率先 して行動 し引つ張つていく力があり人

の事をリーダーと思いますが仲間にお願いしたり仕事に対 し考

えると役割分担するなどという事ですが、委員会で例えると委員

長が率先して行動するまた、この事業に関しては八女」Cを引つ

張つていくという強い気持ちでしつかりとした議案を作成 して

下さい。

講師記念品代は前回が 1万 円でしたが今回安 くなつていますが

理由を教えて下さい。

今回横断幕の追加により記念品代を調整しています。

議案全体に関し数字のフォン トがバラバラになつていますので

統一して下さい。参考資料 6月 の案内文の返信が 5月 5日 までに

なつていますので修正お願いします。5月 6月 メンバー配布資料

ですが 4月 にするべきと考えます。5月 6月 には講師を呼ばれて

例会を行いますので 4月 例会で配布するべきではないでしょう

か。

修正します。

収支予算の横断幕の件ですが、私は合見積をとつていますがとら

れないのでしょうか。安い方で作成をし浮いた予算を事業に回さ

れたらいかがでしょうか。

紙質を考えまして5000円 のままでいきます。4回使用します

の で 。

紙質を合わせて合見積をとつたらいかがでしょうか。

検討します。

アンケー トについてですが、前回雨森副理事長から事業の検証に

ついてでしたが、5月 ならが思うリーダーシップ像はありますか

と記載ですが芳志先輩のリーダーシップ像を聞いた後に、リーダ

ーシップ像とはありますかありませんかという言葉になつてお

り結果、アンケー トは多種多様な事になつていますの意味が分か

りません。たとえば事業の趣旨が理解できたか等しなければ事業

第 4号議案

その他

¬3 協議事項

第 1号議案

The road to the liader

～自身の未来のリーダー像～

事業計画並びに収支予算 (案 )

の件

山崎 (誠 )

川口

秋山

山崎 (誠 )

山崎 (隼 )

山崎 (誠 )

堤 (幹雄 )

山崎 (誠 )

堤 (幹 )

山崎 (誠 )

平島



の検証にも対応できないと考えます。多様なものになると5月 は

一人のリーダーシップ像なのでアンケー トも検証できないと思

います。

対外の目的赤字で変更 しておりますが全部手法 しか記載されて

おりません。次回は審議ですので室長と打ち合わせをして下さ

い。ここで書かれたを検証 しなければならないのでしつかり見つ

め直 して下さい。

山崎 (誠)1再考 します。

井星  |八女の先輩方に八女のお土産ではな く別の品が良いのではない

でしょうか。

山崎 (誠)1会社でも家でも使用できる良い物を用意 していますのでこのま

まいきます。

重野  1備品リス トの 5 6が消えていますので追記 した方が良いと思い

ます。講師を呼ばれ例会をしますが講師プロフィールはメンバー

の前で紹介するのでしょうか。

山崎 (誠)1委員会タイムで講師プロフィールを読み上げます。

重野  1芳志先輩、高鍋先輩のプロフィールを見ていましたが、理事メン

バーの履歴を書いてあると思いますが、出来れば最後理事長まで

なって卒業された履歴を記載 した方が良いと思います。

修正します。

秋山  1企業見積書のお茶代ですが何の目的ですか。

山崎 (誠 )1講師用の飲み物です。

秋山  1講師の場合はお水とコップの用意が良いのではないでしようか。

山崎 (誠)1検討します。

平島  1最後のリーダーシップスタイル診断表の点数で評価ですが、4番

5番が同じ事を書いてあります。

山崎 (誠)修正します。

山崎 (隼 )15月 6月例会を100%目 指しておられますが 5月 、6月 にどう

第 2号議案

その他

しても欠席したメンバーが 6月 、7月 に来やすいように 5月 、6

月の資料を来れなかつたメンバー様に配布資料として用意 され

たらいかがでしょうか。

山崎 (誠)1委員会で話 し合い配布します。

仁田原 17月 例会スケジュール案内文を見まして終了時間22時 15分

となつておりますがワール ドカフエに時間を使う予定ですが、適

切であるか検討して下さい。

山崎 (誠)1検討します。

川浪  |ワール ドカフエはどんな流れで進めますか。題材を元に話すので

しょっか。

山崎 (誠 )|テーマを一つ決めて流れとしては 10分の 3ラ ウン ドで雰囲気

は雑談のようにし意見を出しA4用紙に自分の気づきを記載 し

10分で席替えをして用紙はそのままテーブルに置き次のメン

バーが用紙を見てセッションが新たに始まり更に気づいた事を



川浪

山崎 (誠 )

野中

井星

堤 (幹 )

山崎 (誠 )

川口

山崎 (隼 )

山崎 (誠 )

山崎 (隼 )

用紙に記載するといく流れがワール ドカフエになります。

手法は分りましたが、テーマは議案には反映されていますか。

私のテーマは真の未来の リーダー像になる為にをテーマに して

います。診断テス トで自分の持ち味や自分の苦手な所が分るよう

な流れでして、自分が持つていないスタイルの方とセッションし

気づきを得るのがワール ドカフエになります。

委員長のお考えのテーマで良いのですがもつとセッションしや

すいやり方にしてもらえると助かります。また人からどう見えて

いるかも気になる所ですのでそのような場を設けて頂 くと話が

盛り上がると思います。

高鍋先輩の2007年 、2008年 の役職を再度確認お願いしま

す。

鍋田先輩の会社の役職は代表取締役社長ではないしようか。

横断幕で未来の文字の大きさが違うのですがあえて変えている

のでしょうか。

確認 し変更します。

事業に対する背景ですが組織の為に会員拡大をする訳ではない

ので八女市の明るい豊かな未来の実現の為に向けて実現する為

には会員の拡大が不可欠なのですと私は認識 しております。

人を集めただけでという言葉ですと寄せ集めの団体に感 じます

ので一人ひとりが成長 しなければ組織は強 くなりませんという

言葉にした方が良いと思います。また審議対象資料が 2つのみで

すが今回例会内での研修議案と認識 しておりますのでそうでし

たら講師選定理由、7月 のリーダーシツプ診断テス ト、お礼状は

審議対象資料に入れて下さい。14番の協議審議のポイントでり

ダーシップ診断の活か し方グループデイスカッションテーマと

ありますが リーダーシップ診断の活か し方を考えて議案を作成

されるべきと思います じグループディスカッションの部分でも

参考資料 13番の 4月 シナリオに記載されている、これからの李

ダーシップでいきたいと思つていますとありますが、これからの

リーダーシップがテーマになると思いますが参考資料のみの記

載ですので、再度考えて頂き審議のポイン トにして下さい。

会場レイアウ トに関してですが 5月 、6月 は席指定に意味はあり

ますか作成するならば席の数も足りませんので確認 して下さい。

必要なければ配置図のもで良いと思います。参加人数ですが対象

者で仮入会は 7名 になつています。4月 には正会員になる方もい

るので変更をお願いします。7月 のレイアウ トデ A.BCと は診断

の結果で配置が変わるのでしようか。

会場レイアウ トの件ですが、診断テス トの結果です。

おそらくきれいには分れないと思いますので、グループで分ける

か再考して下さい。診断テス トで一回目で行い、講演後に同じテ

ス トを行 うとありますが質問の内容もあまり変わらないので最

川 浪



雨森

後のテス トの必要がありますか。講演を聞いてどう変わつたか、

リーダー像を記載して頂ければと思いますので再考してみては

いかがでしょうか。

4月 資料に事業趣旨説明、講師プロフィールを紙資料で配布とあ

りますが、参考資料にはないので追記して下さい。先輩の講師と

いう事で参加人数が少ないのは避けなければなりませんし、講師

を呼ぶならメンバーに来た <な るような何かやるべきと思いま

す。

4監事総評 川 口 第 3回理事会お疲れさまでした。理事会自体は最初不備など修

正点がありましたがないならば理事会する必要もないのでしつ

かりと各議案を見て良くしていけたらと思います。理事会も22

時 30分という事ですが 21時半前には終わるという事で皆さ

まスムーズな会議お疲れさまでした。冒頭で専務報告もありまし

たが日本青年会議所のメンバーでありましたが我々は社会的に

も注目受けて委員会に出向しているから見られる訳ではなく八

女 」Cで は一人ひとり行動 して頂ければ今年 1年 60周年に対

して飛躍の年になりますので皆で一生懸命頑張つていきましょ

う。

13.次回開催 日時場所の確認 山崎 日時 :2018年

場所 :八女商工会議所

4月  2日 (月 )

3階 事務局

1 9:30～

14閉会宣言 樋 口 一般社団法人八女青年会議所 2018年度第 3回理事会を開会致し

ます。


